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Cavaillon : une expo chez l’imprimerie
Rimbaud

L’imprimerie Rimbaud a choisi d’exposer les œuvres de Valentine Champetier de Ribes et Matthieu Prier.
Leur démarche : relier le graphisme et la photo dans une image où ils se mettent en scène autour d’un
thème de l’année avec poésie et créativité. Beaucoup de décors, de jeux de lumière pour une image
maîtrisée et le moins possible retouchée dans un univers loufoque et créatif. Ici ce sont 10 années de
création proposées en grand format.  Un travail  graphique et  photographique autour  de l’actualité.
Egalement, pour l’occasion l’imprimeur, le photographe et la directrice artistique s’associent autour de 
projets de cartes de vœux créatives.

https://imprimerie-rimbaud.fr/
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Exposition  Photo  grand  format.  Jusqu’au  13  novembre.  Imprimerie  Rimbaud.  888,  route
d’Avignon à Cavaillon. www.imprimerie-rimbaud.fr

Journées de l’innovation sur le thème de la
transition numérique

Le Conseil départemental de Vaucluse propose 3 journées de l’innovation les 6, 7 et 8 octobre. Au
programme : tables-rondes autour de la transition numérique le matin et stands de l’innovation l’après-
midi à Châteauneuf-de-Gadagne et Valréas, et inversement à Cavaillon.

Les  tables-rondes  se  centreront  sur  les  impacts  des  mutations  numériques  sur  les  territoires,  les
habitants et les activités, et sur les nouveaux usages et services numériques. Les stands de l’innovation,
eux, permettront au public d’échanger avec les acteurs de la médiation numérique. De nombreux sujets
seront abordés au cours de ces journées comme les innovations, l’attractivité du territoire, les usages et
services numériques…

http://www.imprimerie-rimbaud.fr
https://www.vaucluse.fr/-1.html
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Mardi 6 octobre. Salle de l’Arbousière. 1360 avenue Voltaire Garcin. Châteauneuf-de-Gadagne.
Mercredi 7 octobre. Salle polyvalente moulin Saint-Julien. Cavaillon.
Jeudi 8 octobre. Cité du végétal. 17A rue de Tourville. Valréas.
9h à 17h. Inscription obligatoire en ligne

Cavaillon : la qualité de l’eau de la piscine
Alphonse Roudière saluée par l’ARS

La Communauté d’agglomération Luberon Monts de Vaucluse vient de recevoir les félicitations
de l’ARS (Agence Régionale de la Santé) pour la qualité de l’eau de la piscine intercommunale
Alphonse Roudière dont le taux de chloramines flirte avec le 0.

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSf3W2hCrmt7LlJNEtKpuy9sPU1uiZRj2VWHkej2BoEJ8_R96g/viewform
http://www.luberonmontsdevaucluse.fr/piscines/piscine-alphonse-roudiere
http://www.luberonmontsdevaucluse.fr/piscines/piscine-alphonse-roudiere
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L’eau  de  la  piscine  intercommunale  Alphonse  Roudière  remplit  parfaitement  son  contrat.  C’est  ce
qu’indique l’ARS qui vient d’analyser les chloramines dont le taux est proche de 0. Les chloramines étant
produites par la réaction entre le chlore et les matières organiques présentes dans l’eau (transpiration,
cosmétique, peaux mortes, etc.), moins il y a de chloramines dans l’eau, plus la qualité de cette dernière
est bonne.

Ce résultat a pu être obtenu notamment grâce à l’installation de machines dernière génération lors de la
requalification  de  l’équipement  aquatique  en  2019,  mais  aussi  par  le  renforcement  des  mesures
d’hygiène et sanitaire dû à la Covid-19. En effet, depuis cet été, les nageurs doivent impérativement
prendre une douche savonneuse avant d’accéder aux bassins et le port du bonnet de bain est obligatoire.
Par ailleurs, les agents contrôlent trois fois par jour la qualité de l’eau des deux bassins de Roudière et
chaque mois, l’établissement doit se soumettre à un contrôle réglementaire de la part de l’ARS.

Chaque semaine, la piscine est utilisée par près de 3000 usagers : 1 900 scolaires, 430 adhérents en
clubs, 260 adhérents aux activités aquatiques et environ 300 usagers grand public (jauges Covid).

Cavaillon : lecture de ‘Confession d’un crime
parfait’
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Ce roman, écrit par l’Avignonnais André Morel raconte d’abord – entre polar et immersion dans les
années 60 – l’histoire de trois adolescents fusionnels : deux garçons et une fille. Tous les trois rêvent d’un
destin hors normes, surtout pour l’époque : grand reporter de guerre en Amérique latine pour Estelle,
torero pour Renaud et comédien en Provence pour Jim, le narrateur. Autour d’eux, des « caractères »
typés : Globule, la révolutionnaire de l’arrière-pays provençal, Bambino, jeune travesti du quartier de
Belsunce  à  Marseille,  Michette  qui  joue  les  prudes  après  une  vie  de  frasques  et  bien  d’autres
personnages représentatifs de milieux divers à Arles, à Valencia…  ou sur les barricades de mai 68. Mais
ce roman est aussi celui d’un drame que confesse le narrateur cinquante ans après les faits : un crime,
mais lequel ?  

« Votre livre m’a beaucoup plu. La manière dont vous mêlez les histoires intimes et l’Histoire vécue par
tous est remarquable. Remarquable aussi la tension que vous créez entre vos trois personnages…

Enfin, vous parlez magnifiquement du théâtre et –autant que je puisse en juger– de la tauromachie.
Pierre Lepape (critique littéraire Le Monde, Le magazine littéraire, Télérama).

Confession d’un crime parfait. Editions La voix oblique. lavoixoblique@orange.fr. Lecture d’une
heure par l’auteur, André Morel, suivie d’un échange avec le public. Vendredi 25 septembre.
18h30. Médiathèque de Cavaillon. Entrée libre. 60, rue Véran Rousset à Cavaillon. Réservation
conseillée Médiathèque : 04 90 76 21 48.

Des fermetures de classes suite à la détection
de cas positifs à la Covid-19 à Avignon, Le
Pontet, Morières et Cavaillon

mailto:lavoixoblique@orange.fr
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Suite à la détection de cas positifs à la Covid-19 dans des écoles primaires du département, le préfet de
Vaucluse a pris la décision de fermer certaines classes. Ainsi, sont fermées pour une durée de 14 jours
consécutifs, dès aujourd’hui :

1 classe multi niveaux à l’école Courtine à Avignon

1 classe de CM2 à l’école élémentaire Les Olivades à Avignon

1 classe de CP à l’école élémentaire Vertes Rives à Avignon

1 classe de moyenne section à l’école maternelle Pergaud au Pontet

1 classe de CP à l’école élémentaire Pergaud au Pontet

1 classe de moyenne section à l’école maternelle Marcel Pagnol à Morières-Lès-Avignon

1 classe de moyenne section à l’école maternelle La Colline à Cavaillon

http://www.vaucluse.gouv.fr/
http://www.vaucluse.gouv.fr/
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Cavaillon : la société Sterne lance des
masques enfants pour la rentrée

Spécialisée  dans  l’élaboration  de  matériel  médical  en  silicone  depuis  1996,  l’entreprise
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cavaillonnaise Sterne étend sa gamme en proposant des masques écoresponsables adaptés aux
plus jeunes.

Début Avril, Sterne commençait la production de masques en silicone ‘SI-Mask’ réutilisables pour la
protection et la sécurité de l’ensemble de ses salariés. Après avoir fait un don d’une dizaine de ses
masques à l’équipe lavage auto de l’Esat (Etablissements et service d’aide par le travail) des ateliers du
Luberon dans le courant de l’été, Sterne propose en cette rentrée scolaire une gamme de masques
adaptés aux enfants : le Si-Mask Kids.

Développé pour répondre aux problématiques principales d’utilisation des masques (efficacité, praticité,
confort), le masque en silicone Si-Mask Kids est doté d’un filtre jetable et remplaçable permettant une
filtration de plus de 90 %. La souplesse du silicone combinée à la conformabilité de la barrette nasale
permettent un ajustement du masque à toutes les formes de visages dont celui des plus petits. Lavable
avec du gel hydroalcoolique ou de l’eau savonneuse, le masque, fabriqué avec un silicone de grade
médical, est réutilisable à l’infini et ne présente pas de risque pour les peaux fragiles des enfants.

Pour se procurer le masque : www.si-line.eu. Commande possible jusqu’à dix masques. Chaque
masque est livré avec 20 filtres jetables. Contact : si-mask@sterne-elastomere.com.

Un Cavaillonnais dans la caravane du Tour de
France

https://www.sterne-elastomere.com/
https://www.echodumardi.com/actualite/cavaillon-la-societe-sterne-fait-don-de-10-masques-a-lequipe-lavage-auto-de-lesat/
https://www.echodumardi.com/actualite/cavaillon-la-societe-sterne-fait-don-de-10-masques-a-lequipe-lavage-auto-de-lesat/
http://www.si-line.eu
mailto:si-mask@sterne-elastomere.com
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Olivier Frisson, fondateur du pôle Media Son, participe au prochain Tour de France en animant
la plus importante caravane publicitaire du Tour : Vittel.

Du 29 août au 20 septembre prochain se tiendra la 107ème édition du Tour de France. Reporté en raison
du Covid-19, celui-ci aura bien lieu et si cette année il ne fera pas étape dans le Vaucluse, c’est un tout de
même un Vauclusien qui vient d’être sélectionné pour devenir l’animateur de la plus importante caravane

https://www.linkedin.com/in/olivier-frisson-7bab287b/
https://www.media-son.com/accueil/
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publicitaire du Tour de France, celle de la marque Vittel.

Olivier Frisson, va en effet embarquer sur le Tour durant trois semaines et demie à compter du mardi 25
août pour la préparation et à Nice à partir du 29 août pour le départ. Le Cavaillonnais a fondé en 2008
Media Son, un service d’animations 100 % personnalisées qui regroupe aujourd’hui des entités comme
ABEE, agence de communication et d’organisation d’événements, et ‘RMS La Radio’, créateur de radios
automatisées et personnalisées pour les centres-villes, les concessions automobiles et les stations de ski.
« C’est une chance incroyable d’autant plus que les places sont très chères, encore plus à ce poste qui
demande un niveau très élevé, une endurance et une énergie à toute épreuve », souligne Olivier Frisson
qui s’apprête à vivre un Tour différent, Covid-19 oblige.

La crise sanitaire que traverse la France va imposer de nombreuses mesures de sécurité pour les
coureurs mais également pour l’ensemble des 4 500 personnes travaillant sur la grande boucle. « Au
niveau des 450 caravaniers de cette année -contre 600 habituellement- nous avons déjà reçu en amont les
protocoles très exigeants mais nécessaires venant d’ASO (‘Amaury Sport Organisation’ qui gère entre-
autres le Tour de France N.D.L.R.), indique Olivier Frisson. A nous, animateurs de la caravane, de créer
de la ferveur et d’ambiancer le public sur les 3 470 Km de cette 107ème édition. Et à moi de représenter
la ville de Cavaillon et le Vaucluse en général avec ce léger accent du sud qui déclenche des sourires
automatiquement. »

Cavaillon : la société Sterne fait don de 10
masques à l’équipe lavage auto de l’Esat
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L’entreprise Sterne, spécialisée dans l’élaboration de matériel médical en silicone, vient de
faire un don d’une dizaine de ses masques à l’équipe lavage auto de l’Esat (Etablissements et
service d’aide par le travail) des ateliers du Luberon, afin de leur permettre de reprendre le
travail.

C’est une nouvelle preuve de générosité en cette période de crise sanitaire. L’entreprise cavaillonnaise
Sterne, spécialiste dans le développement et la fabrication d’articles à base d’élastomère de silicone,
vient  de  faire  don  d’une  dizaine  de  ses  masques  en  silicone  ‘SI-Mask’  à  l’Esat,  un  établissement
employant  près  d’une  centaine  de  personnes  adultes  handicapées  œuvrant  dans  cinq  spécialités  :
création  de  sachet  de  lavande  et  d’herbe  de  Provence,  horticulture,  nettoyage  auto,  confection,
conditionnement.

A l’arrêt depuis le début de l’épidémie, l’équipe du lavage auto ne pouvait plus exercer son activité en
toute sécurité. Début avril, Sterne a mis au point des masques en silicone réutilisables pour la protection
et la sécurité de l’ensemble de ses salariés. S’adaptant au visage, les masques accueillent des filtres
jetables et remplaçables permettant une filtration de plus de 90 %. Les Si-MaskTM sont des masques
barrières UNS1 et viennent en complément des gestes barrières.

https://www.sterne-elastomere.com/
http://www.ateliersduluberon.com/
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13 nouveaux véhicules pour les sapeurs-
pompiers du Vaucluse

Dans le cadre du renouvellement de son parc de véhicule, le Service départemental d’incendie
et de secours de Vaucluse (Sdis 84) vient d’acquérir 13 nouveaux véhicules. Ces derniers seront
répartis dans les casernes de 10 communes du département.

En ce début du mois d’août, 13 nouveaux véhicules s’apprêtent à rejoindre les casernes des Sdis du
département de Vaucluse. Ce sont tout d’abord sept véhicules de secours qui vont être affectés à six
communes : Carpentras, Cavaillon, Sorgues, Avignon (deux véhicules), Orange et la commune de Bollène
qui va également bénéficier d’un camion-citerne de grande capacité.  Les communes de Cucuron et
Gordes vont avoir à leur disposition deux camions citerne légers afin de faciliter leurs interventions en

https://www.sdis84.fr/sdis
https://www.sdis84.fr/sdis
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milieu rural.

La commune de Carpentras se dote d’une moto tout terrain afin de faciliter le travail des pompiers
notamment dans la recherche de personnes égarées dans la nature ou dans la surveillance des feux de
forêts. Quant aux communes de l’Isle-sur-la-Sorgue et de Vaison-la-Romaine, elles disposent désormais
chacune d’une voiture ‘Chef de groupe’.

En 2020, le Sdis 84 a investi 4,2 millions d’euros dans le renouvellement de sa flotte de véhicules qui
compte 670 engins dont 210 poids lourds. Au total, ce sont près de 11 M€ qui ont été consacrés depuis le
début de l’année à l’amélioration des infrastructures des casernes, au matériel opérationnel ainsi qu’à
l’habillement des soldats du feu.
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